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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; CATEO A CASA DE ALEJANDRO MORENO FUE INDIGNO 
  

El presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo que Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, no es amigo ni santo de su devoción, pero 
aun así reprobó tajantemente la forma en la que se llevó a cabo el cateo a una de sus propiedades, en Campeche. Sostuvo que este tipo de 
procedimientos no deben prevalecer en un país democrático y respetuoso. No estoy de acuerdo con el procedimiento, porque es indigno, porque 
no se puede humillar, vulnerar, la dignidad de las personas. No estoy defendiendo al señor, estoy diciendo que esos procedimientos no deben 
prevalecer en un país democrático y respetuoso. 
  
SENADORA OLGA SANCHEZ CORDERO; SENADO IMPULSA REFORMA SOBRE EDUCACIÓN SEXUAL INTEGRAL PARA MENORES 

  
La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Olga Sánchez Cordero, durante la inauguración del foro “Rompiendo paradigmas, educación 
sexual incluyente para la infancia y adolescencia”, informó que la Cámara de Senadores trabaja en una reforma que establece la obligación del 
Estado de priorizar la educación sexual y reproductiva, particularmente para niñas, niños y adolescentes, a partir de los 12 años cumplidos. La 
legisladora afirmó que la educación sexual integral, con autonomía progresiva, permitirá concientizar sobre los derechos sexuales y reproductivos 
de las mujeres, y ejercerlos a plenitud. La educación sexual es una herramienta para combatir esta desinformación,  así como para frenar la 
violencia, el abuso, la discriminación, promover el respeto por la diversidad y prevenir la violencia de género. Sostuvo Sánchez Cordero, que el 
aprendizaje de los distintos aspectos de la sexualidad, empodera nuestra niñez y juventud para ejercer plenamente sus derechos. La educación 
sexual es una herramienta que garantiza el proyecto de vida de las niñas, niños y adolescentes.   
  

SENADOR RICARDO MONREAL; GARANTIZAN LA CONTINUIDAD DEL PROYECTO DE LA 4T 
  

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, advierte que ratificar la hazaña de 2018, cuando la ciudadanía se 
volcó a las urnas en favor de Andrés Manuel López Obrador. Para poder consolidar la transición política y el cambio de régimen, necesitamos 
evitar una lucha anticipada de facciones. El legislador rechaza que pudiera tocar puertas en otros partidos, voy a luchar dentro de Morena, y 
asegura que su relación con el presidente López Obrador no se ha deteriorado, recuerda que más de la mitad de su carrera política la ha vivido 
al lado del Ejecutivo federal. He estado con él en las buenas y en las malas durante los últimos 25 años, soy fundador de Morena, e insiste en 
que quien logre suceder al presidente López Obrador, debe profundizar el proceso de trasformación democrática iniciado por el tabasqueño. 
Reconoce que tanto la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, como los secretarios de Relaciones Exteriores y de 
Gobernación, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, respectivamente, garantizan la continuidad del proyecto de la 4T, porque todos nos 
hemos formado en el movimiento y no vamos a traicionar sus principios. De ganar la candidatura, sostiene que seguirá con los postulados del 
presidente López Obrador, pero haría cambios. El principal: revisar el plan de seguridad pública. Considera la pertinencia de atraer nuevamente 
a Morena a aquellos sectores que dieron el triunfo en las urnas en 2018, clases medias, intelectuales, el sector económico, asociaciones 
religiosas, universitarios, incluso, de los medios de comunicación. Si las reglas son claras y en igualdad de circunstancias, nadie tiene que irse 
de Morena. Por eso no estoy pensando en un plan B, tengo amigos en PRI, PAN y Movimiento Ciudadano, pero, por principio, nadie me ha 
invitado, ni yo estoy tocando puertas para ser su candidato. 
  

DIPUTADO IGNACIO MIER; EXISTEN SUFICIENTES ARGUMENTOS TÉCNICOS Y ECONÓMICOS PARA ELIMINAR HORARIO DE 
VERANO 

  
El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, sobre el anunció que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador de que 
enviará la iniciativa al Congreso para eliminar el horario de verano. El legislador consideró que hay coincidencia de que técnicamente y 
económicamente no hay ningún impedimento para eliminar el horario de verano, y medicamente si hay estudios que muestran que es necesario 
regresar al anterior horario. Mier Velazco recordó que uno de los acuerdos de la Junta de Coordinación Política del mes de marzo pasado, en 
materia de eliminación de horario de verano, fue pedir la opinión a las áreas del gobierno responsables, tanto a la Secretaría de Salud como a la 
Secretaría de Economía, para ver la viabilidad de ajustar el horario al viejo horario. Señalo que de transitar la propuesta se tendrían que hacer 
los ajustes pertinentes y que la tecnología permite hacerlos casi de manera automática. Respecto a la decisión de la Suprema Corte de Justicia 
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de la Nación de desechar la controversia que interpuso la Cámara de Diputados para impugnar la sentencia del Poder Judicial de la Federación 
sobre la integración de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el coordinador parlamentario manifestó que no se quiere anticipar a 
lo que se ha venido construyendo y pidió esperar que la Junta de Coordinación Política vuelva a reunirse. Ignacio Mier informó que se tuvo una 
reunión y sostendrán una más donde se podrá emitir en conjunto una respuesta al respecto. Enfatizó que están viendo el camino de cómo 
encontrar un acuerdo que no violente el marco jurídico, por lo que reiteró que es un tema que se está revisando y que no quiere anticiparse. 
  
  

ADAN AUGUSTO LOPEZ; ALISTA REUNIÓN CON LÍDERES RELIGIOSOS, INE EMITE MEDIDAS CAUTELARES POR ACTOS 
ANTICIPADOS DE CAMPAÑA 

  
El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, informo que por su participación en un mitin político de Morena en Coahuila, la 
Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) emitió medidas cautelares. El proyecto aprobado por unanimidad en la 
sesión de la Comisión de Quejas y Denuncias propuso dicha tutela preventiva como medida para inhibir la posible participación de los funcionarios 
en actos similares futuros, con los cuales se les busque posicionar rumbo a 2024. El consejero Ciro Murayama explicó que a diferencia de la 
decisión tomada con respecto al evento realizado en el Estado de México, y en el que el INE decidió no emitir las medidas cautelares por ser un 
hecho aislado, en el caso de Coahuila se demuestra que ya no es algo espontáneo, por lo que pidió a los partidos no adelantar los tiempos 
electorales. El INE también ordenó a Morena y a su dirigente, Mario Delgado, abstenerse a realizar eventos como los de Coahuila y el Estado 
de México hasta que den inicio formalmente los procesos electorales correspondientes. Adán Augusto López alista una reunión con líderes 
religiosos, para los próximos días. 
  

MARCELO EBRARD; GIRA DE TRABAJO EN COREA, SAMSUNG CONFIRMA MAS INVERSIONES EN MÉXICO 
  

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, en su gira de trabajo por la República de Corea, acompañado por una 
delegación de empresarios mexicanos, particularmente start-ups del sector de innovación y tecnología, se reunió en Seúl con Han Jong-Hee, el 
CEO de Samsung Electronics, cuya empresa ha anunciado que invertirá en Querétaro y Tijuana a fin de aumentar la producción de 
electrodomésticos en nuestro país. En la Cámara Coreana de Industria y Comercio, Ebrard encabezó una mesa redonda de promoción de 
inversiones en México, en la que participaron altos directivos de los principales grupos y empresas coreanas con presencia o interés de 
establecerse en México y una delegación de reconocidas start-ups mexicanas. Marcelo Ebrard destacó que México es un socio confiable y 
atractivo para las empresas coreanas y una plataforma sólida para invertir en los sectores como movilidad eléctrica, biotecnología, 
semiconductores, infraestructura de calidad, nuevas tecnologías e industrias verdes. La siderúrgica Posco informó que este 6 de julio pondrán la 
primera piedra de lo que será su planta en Ramos Arizpe, Coahuila, que tendrá una inversión inicial de 43 millones de dólares y que se 
incrementará a 136 millones de dólares para 2030. El Canciller Marcelo Ebrard señaló las oportunidades que ofrecen a las empresas coreanas 
los grandes proyectos de infraestructura impulsados por el presidente López Obrador, incluido el Corredor Interoceánico del Istmo de 
Tehuantepec. 
  

CLAUDIA SHEINBAUM; OBRAS EN EL SISTEMA DEL METRO QUE NADIE SE HABÍA ATREVIDO A REALIZAR 
  

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, después de varios incidentes graves como el colapso de un tramo de 
la Línea 12, el incendio en la subestación eléctrica de Buen Tono y el choque del Metro en Tacubaya, descartó que el Metro sea un dolor de 
cabeza para su administración. Señalo que lo más importante es que van a dejar el Metro la Línea 1 totalmente moderna, nueva; vamos a 
rehabilitar la Línea 12 por completo; vamos a terminar la línea L2 hacia el poniente, estamos cambiando completamente el sistema de distribución 
y suministro de energía eléctrica, estamos haciendo obras que nadie se había atrevido a hacer y estamos destinando recursos para ello. 
  

COPPEL;  REALIZA PROYECTO PARA EVITAR LA FUGA DE TALENTOS 
  
Los directivos de sistemas de Coppel, Antonio Saracho y Santiago Ontañón, en la apertura de las nuevas instalaciones de Campus Digital de 
Coppel en Culiacán, Sinaloa, nos platicaron acerca de los retos que una empresa mexicana tiene al enfrentarse a las compras en línea, la fuga 
de cerebros mexicanos en el área digital y las nuevas exigencias de los usuarios, gracias a la digitalización tras la pandemia. Recalcaron la 
inversión de más de 600 millones de pesos, para la apertura del proyecto Campus Digital, en el cual se busca albergar a más de 2mil 
programadores mexicanos y frenar la fuga de cerebros en nuestro país. Coppel vio en el área digital una gran oportunidad para los jóvenes 
Mexianos. Datos de la OCDE, indican que México es el primer país de latinoamericana dónde las personas más sobrecalificadas en sus áreas 
son captadas por empresas extranjeras para trabajar fuera del país. Debido a esta problemática y la rápida digitalización de las compras, Coppel 
se planteó desde hace más de 7 años la creación de unas oficinas que promovieran un ambiente de trabajo colectivo, vanguardista, en el cual 
los jóvenes de universidades sinaloenses pudieran desarrollar su profesión en las áreas de programación, seguridad y mantenimiento de la 
plataforma digital, sin tener que abandonar su país en busca de oportunidades. El proyecto de Coppel permitió que como organización se pudiera 
desarrollar más ampliamente en tiempos de pandemia y facilitar la accesibilidad de su plataforma tanto en la tienda, para los vendedores, como 
a los clientes que gustan de comprar en línea o qué se tuvieron que adecuar a esta modalidad de compra en el confinamiento. Ahora Coppel 
cubre el 98% de los códigos postales de toda la República Mexicana, según los registrados en el servicio postal mexicano. Tras 80 años como 
empresa mexicana, Coppel se propuso actividades que beneficien a su comunidad con la creación de carreras en Ingeniería de software, prepas 
para los hijos de empleados, propuestas medioambientales y la contribución fiscal expedita. 
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SENADORA XÓCHITL GÁLVEZ; PIDE TRANSPARENCIA DE RECURSOS EN REFINERIA DOS BOCAS 
  
La senadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), Xóchitl Gálvez Ruiz, pidió al presidente Andrés Manuel López 
Obrador, mostrar la autorización de recursos adicionales para la construcción de Dos Bocas, por parte del Consejo de Petróleos Mexicanos 
(Pemex). La senadora explicó que una de sus tres obras, la Refinería Dos Bocas, el gobierno está gastando dinero que a la fecha no está 
autorizado porque ni siquiera está justificado. La legisladora del GPPAN recordó que el 29 de mayo de 2019, sólo cinco días después de haber 
asignado el primer contrato por 4 mil 968 millones de pesos a la empresa Huerta Madre, en la sesión 943 del Consejo de Administración de 
Pemex, se autorizó la FEL I que es la identificación de la oportunidad y el sustento técnico y económico del proyecto, así como el caso de 
negocios, por un monto de 8 mil millones de dólares. Añadió que el 2 de julio de 2020, en la sesión extraordinaria 958, el Consejo autorizó, pese 
a los cuestionamientos de dos consejeros independientes, la FEL II por un monto de 918.5 millones de dólares adicionales. Señalo que los 
consejeros advirtieron que no se tenían los elementos técnicos, ni las aprobaciones previas del Grupo de Trabajo de Inversiones y del Consejo 
de Administración de Transformación Industrial, necesarios para su aprobación. Indico que la FEL III no ha sido presentada ante el Consejo de 
Administración para su autorización, lo cual permitiría saber con precisión el tiempo de ejecución de la obra y el costo total de la misma. 
  

GRUPO PARLAMENTARIO DEL PAN; EXHORTA A LA SCJN ASUMIR RESPONSABILIDAD Y RESOLVER DE FORMA EXPEDITA 
CONTROVERSIAS 

  
La Dirigencia Nacional, la Asociación de Gobernadores de Acción Nacional, los Grupos Parlamentarios en la Cámara de Diputados y en el 
Senado de la República, la Coordinación Nacional de Alcaldes y la de Diputados Locales, enviaron un escrito dirigido al ministro presidente Arturo 
Zaldívar Lelo de Larrea, donde externan su preocupación por la tendencia en la conducción de controversias de especial trascendencia que, 
por mandato legal y responsabilidad moral, debe resolver la Suprema Corte de Justicia de la Nación. En ese sentido hicieron un exhorto a la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación y a las y los ministros que la integran, a asumir su responsabilidad de resolver con oportunidad todos los 
asuntos que le competen, porque la justicia que no es expedita simplemente no es justicia. Ello derivado de la notoria discrecionalidad imperante 
en la resolución de ciertos casos y la inexplicable dilación en la respuesta que reclama el país de su Tribunal Constitucional. Acción Nacional 
manifiesta que la Suprema Corte tiene la responsabilidad de reparar una flagrante violación federal a la Constitución, pero sobre todo de fijar el 
sentido lícito, válido y vinculante de una garantía que preserva el pluralismo político y la voluntad democrática de las soberanías estatales. 
  

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; INICIATIVAS DEL CAMBIO DE HORARIO DE VERANO 
  
El senador Miguel Angel Mancera Espinosa, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, hablo sobre las iniciativas del cambio de horario 
de verano y otros asuntos como el de Alito Moreno, señalo que el tena del cambio de horario de verano es un tema interesante para debatir. Sin 
duda hay muchas iniciativas que se han presentado para hacer modificaciones al horario de verano, hay opiniones que están también divididas. 
El propio PRD, en la Cámara de Diputados, ha presentado ya iniciativas propias del cambio de horario de verano y lo que habrá que analizar, 
pues son todos pros y todos los contras. Nosotros esperaremos a que se dé el mismo en la Cámara de origen, que me imagino que será la 
Cámara de Diputados y esperaremos el resultado para poder debatir aquí. Sobre el tema de Alito Moreno, sobre si se esta haciendo uso indebido 
de las Fiscalías. Dijo que cree que están, haciéndolo tan mediático, al tener este tipo de exposición de lo que pudieran tener como evidencias, lo 
único que se hace es que se pueden contaminar procesos, por lo que con cualquier persona, siempre se debe respetar el debido proceso y 
respetar el debido proceso y llevarlo con el sigilo necesario. Respeto al tema de los asuntos de seguridad, son vitales; no del calibre de lo que 
vendrá para el inicio del período como es el presupuesto, vamos a ver cómo viene el presupuesto;pero bueno, pues es un tema que estaba ahí 
pendiente, ya lo había anunciado el presidente y ahora, pues ya estará planteándose en nuestras tareas legislativas. Sobre los accidentes en el 
metro dijo que son el reflejo de falta de mantenimiento, de falta de atención; esos accidentes que hemos estado viendo en los últimos días. El 
metro siempre tiene problemáticas, el metro requiere una inversión multimillonaria. La inversión tendría que ser cercana a 20 a 30 milmillones 
para que estuviera en condiciones óptimas. 
  

DIPUTADO JESÚS FERNANDO GARCÍA; MEJORAR CONDICIONES DE VIDA DE HABITANTES DE COMUNIDADES PESQUERAS 
  
El diputado federal Jesús Fernando García Hernández (PT) solicita al senado discutir y aprobar el dictamen que mejora las condiciones de vida 
de habitantes de comunidades pesqueras, ya que actualmente se encuentran en un alarmante rezago y desamparo por parte de las autoridades. 
Indicó que durante una reunión de la Comisión de Pesca con funcionarios de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) y de 
Acuacultura y Pesca (Conapesca), informó que dicho dictamen fue aprobado previamente en la Cámara de Diputados.  El diputado por Sinaloa 
enfatizó la importancia de fortalecer este importante sector de nuestro país, para erradicar de inmediato cualquier influencia o injerencia por parte 
del crimen organizado en los lugares donde se lleva a cabo esta actividad. Señalo que el narcotráfico, la drogadicción están en los campos 
pesqueros y esto se debe al tiempo de ocio. García Hernández llamó a que el presupuesto en este rubro se distribuya de mejor manera ya que, 
quienes se dedican a la actividad y solicitan apoyo para mejorar sus condiciones, en diversas ocasiones se encuentran con obstáculos que la 
mayor parte del tiempo tiene que ver con la falta de recursos. 

  
VLADIMIR PUTIN; FELICITA A SUS MILITARES POR VICTORIA EN LUGANSK 

  
El presidente Vladímir Putin, felicitó a sus militares y las milicias prorrusas por su victoria en Lugansk, donde la víspera se hicieron con el control 
de Lisichansk, el último reducto ucraniano en esa región oriental de Ucrania, y exigió a su Ejército los mismo avances en los otros frentes. 
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CHILE; PROPUESTA CONSTITUCIONAL PARA UN HISTÓRICO PLEBISCITO 
  
Chile cerró un capítulo más en su historia, en una ceremonia en el antiguo edificio del Congreso Nacional, en la capital chilena, el órgano 
constituyente entregó uno de los ejemplares al presidente del país, Gabriel Boric, de una propuesta de nueva Constitución. Chile se prepara 
para el siguiente paso, la aprobación o el rechazo de la misma en el plebiscito de septiembre. 
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